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平成３０年１０月臨時会 諸般の報告（開会あいさつ） 

皆様おはようございます。 

本日，ここに議員各位の御参集をお願い申し上げ，平成３０年 第４回江田島

市議会を開会するに当たり，一言，御挨拶を申し上げます。 

議員各位におかれましては，平素から市政運営に対し，格別の御理解と御協力

をいただきまして，深く感謝申し上げます。 

また，市民の皆様には早朝から，臨時会の傍聴にお越しをいただき，心からお

礼を申し上げます。ありがとうございます。 

 

さて，江田島市の特産でございますカキにつきまして，昨年，一昨年と不調で，

大変心配をしておりました採苗（さいびょう）も，今年は順調に付着をいたしま

した。そして，そのカキは，今月，１０月中旬から水揚げが始まり，市内のあち

こちで，小気味いいカキ打ちの音が響き渡る，このような時期となりました。 

その１０月までに，全国的には豪雨災害，地震発生，台風襲来などの苦難が 

続いてまいりました。しかしながら，広島カープが，球団史上初のリーグ優勝 

３連覇を成し遂げ，クライマックスシリーズでは全勝し，３４年ぶりの日本一へ

の期待が高まっており，私たちに勇気と元気を与えてくれております。 

また，先日，京都大学の本庶 佑（ほんじょ たすく）特別教授が日本で 

２６人目のノーベル賞を受賞され，がんの免疫療法の開発に結び付けたことによ

り，多くの人々へ希望をくださいました。 

このような広島カープの優勝やノーベル賞の受賞は，ひたむきな練習や積み重

ねてきた研究の成果でもございます。まさに，仏教詩人の坂村臣民先生の詩 

「念ずれば花ひらく」，「何事も一生懸命に，祈るように努力をすれば，道がひら

ける」というように，思いや行動力があれば実現することができると実感した 

ところでございます。まちづくりにつきましても同様であると感じております。 

本市におきましては，あの７月豪雨災害によりまして，この３か月は，行政全

体が足踏みをしている状況でございました。しかしながら，多くの皆様の御支援

や御協力により，少しずつ動き始めております。 

そういった中で，江田島市内有数の観光施設であり，市民の皆様の憩いの場で

もございます「シーサイド温泉のうみ」につきましては，豪雨災害や諸事情に 

よりまして指定管理者が辞退をし，営業中止の危機を迎えておりました。しかし

ながら，市内業者の方の熱い思いにより，営業の継続にめどがたってまいりまし

た。大変感謝をしているところでございます。 

市内唯一の高校でございます大柿高等学校を取り巻くものといたしましては，

大柿高等学校魅力化コーディネータを採用いたしまして，１０月５日に辞令交付

をいたしました。早速，市内，市外の中学校との連携を図るための活動を行って

おります。 

また，１０月２１日の第３３回ヒロシマ MIKAN マラソン大会では，大柿高校の

生徒２人が力強く，そして高らかに選手宣誓を行い，私たちに大柿高校の存在感

を示してくれました。 
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次に，秋の収穫時期を迎えておりますオリーブにつきましては，収穫体験会や

グルメスタンプラリーが市内各地で行われ，オリーブの魅力を発信してくれてお

ります。 

また，来月，１１月９日から１１日までの３日間，NHK杯国際フィギュアスケー

ト大会が開催されまして，表彰式やエキシビションに，江田島市のオリーブ冠を

提供いたします。 

そして，７月豪雨災害によりまして，延期をしておりました，恒例の江田島湾

海上花火大会を，明後日，１０月２８日日曜日に自衛隊記念式典とあわせまして

開催をいたします。 

秋の夜空に開きます大きな光の華は，災害直後から御尽力をいただきました 

自衛隊の皆様や数多くの支援をいただいた皆様，そして何よりも市民の皆様への

感謝とお礼，また，今後の復旧・復興を祈念いたしまして，「がんばろう えたじ

ま」をテーマに開催するものでございます。 

このように，本市におきましても，災害の苦難を乗り越え，少しずつ明るい 

話題や未来に向けた道筋も出始めてきております。市では現在，平成３１年度に

向けての予算編成時期を迎えております。災害への復旧・復興に全力であたると

ともに，「念ずれば花ひらく」の思いをもって，よりよい江田島市を目指し，更な

る努力をしてまいります。 

議員各位の一層の御支援と御協力を，今後ともよろしくお願いいたします。 

 

さて，今議会では，公の施設の指定管理者の指定についてなど，当面する市政

の重要案件につきまして，御審議をお願いすることといたしております。 

これら各案件につきましては，後ほど御説明を申し上げます。何とぞ十分な 

御審議をいただき，議決を賜りますようお願いを申し上げます。 

 

それでは，９月開会の定例会以後の市政の主な事柄（ことがら）につきまして，

主なものを報告させていただきます。 

 

市政報告書１ページの，１項目めでございます。 

「医療・福祉・介護分野における人材育成事業に関する包括連携協定の締結に

ついて」でございます。 

１０月２日，社会福祉法人江田島市社会福祉協議会，広島県立大柿高等学校，

学校法人常翔学園（じょうしょうがくえん）広島国際大学及び江田島市の４者に

よります「医療・福祉・介護分野における人材育成事業に関する包括連携協定」

の締結式を行いました。 

この協定によりまして，医療・福祉・介護分野における人材の育成・確保， 

福祉による地域の活性化及び地域振興を図り，「元気で安心して暮らすことができ

るまちづくり」を進めてまいります。 

他の項目につきましては，報告書のとおりでございます。 

以上で，報告を終わらせていただきます。         


